



Resumen del portavoz al finalizar la entrevista de Jacques CHIRAC, Presidente de la Republica, con Hamid KARZAI, Presidente de la Republica Islamica de Afganistan

[Imprimir](#)

Paris, 19 de marzo de 2007

El Presidente de la República ha recibido a Hamid Karzaï, Presidente de la República Islámica de Afganistán, al finalizar la inauguración de la exposición "Afganistán, los tesoros encontrados" en el museo Guimet.

Al recibir al presidente Karzaï, el presidente de la República ha querido expresarle el reconocimiento de Francia por haber aceptado presentar esta exposición en París. Ha estimado que "es una magnífica imagen de las civilizaciones afganas y la gran muestra de páginas capitales de la historia de la humanidad". Se congratula de que esta exposición, que es un gran éxito, rinda a Afganistán su imagen de país de una gran cultura.

El presidente de la República ha recordado igualmente los antiguos lazos de amistad entre Francia y Afganistán y la voluntad de Francia de continuar ayudando a Afganistán en esta difícil fase de su historia.

El presidente de la República ha preguntado al presidente Karzaï sobre su evaluación de la situación, sobre todo en el plano de la lucha contra el terrorismo y de la lucha contra la droga. Ha confirmado el apoyo de Francia a Afganistán, apoyo militar a través de la presencia de las tropas francesas pero también apoyo a las actuaciones de reconstrucción en el terreno de la educación, de la salud o de la cultura.

Sobre el plano político, el presidente de la República ha reafirmado la importancia que Francia concede a una estrategia integrada asociando junto a Afganistán al conjunto de los países interesados en su estabilización y en su reconstrucción, como lo sugirió el mismo presidente Chirac en el transcurso de la Cumbre de la OTAN en Riga.